# 豊田小学校だより

令和3年3月25日 校長 大瀧 剛

## 一年間、ありがとうございました。

18日(木)、第 128 回卒業式を挙行させていただきました。体育館には卒業生、保護者の皆様と5年生。そして教室には1~4年生。式場と教室から全校で卒業生を見守り、卒業を祝うことができました。卒業証書の授与のあと、子どもたちの思いをこめた別れの言葉が式場を包んだ心温まる式でした(本校 HP でも別れの言葉を紹介させていただいているのでそちらをもご覧ください)。この一年、新型コロナウイルスの影響により、様々な面で大変だった学校を、しっかりと支え前に進めてくれた26人。夢を抱き、笑顔を忘れず、勇気と自信をもって中学校に進んでほしいと願っています。

19日(金)からの学校では、次の最高学年として思いを託された5年生が、さっそく通学班などで下級生をリードし始めてくれています。朝の挨拶を引継いだ児童会役員は、各教室をまわり挨拶を届けてくれています。そして全校放送で「今日、挨拶がよかったのは、○年生と△年生です」。それに応えるかのように教室からは「いぇ~い!」と大きな声が聞こえてきます。在校生が引き継ぎ、動き出しているなぁと感じる一コマです。

25日(木)は、修了式と進級式を行いました。4月から子どもたちはそれぞれ1学年進級します。新年度を迎えるとともに、自分たちの生活や学校をよりよいものにしていくための新たな出発にしてもらいたいと思います。

最後になりましたが、この一年は、新型コロナウイルス感染症対策による検温やマスク、手洗い、3密を避けながらの学校生活、行事の中止や変更等、様々な場面で子どもたちは我慢することの多かった年でした。こうした状況ではありましたが、保護者のみなさま、そして地域のみなさまには、心身両面から子どもさんを支えていただきましたこと、並びに、本校教育活動の推進に、ご理解、ご協力を賜りましたこと、本当にありがとうございました。来年度も、どうぞよろしくお願い申し上げます。



### 当面の行事と職員転出のお知らせです

#### 当面の行事について

4月の入学式、授業参観や遠足、5月の家庭訪問や5、6年生野外宿泊体験学習については、現在のところ、日程通り実施したいと考えています。今後の状況を見ながら、内容等を検討し進めてまいりたいと思っていますので、よろしくお願いいたします。

また、10月の修学旅行については、より安全に実施できるといった観点から、今年度同様、旅行先を県内(伊勢・熊野方面)として考えていく必要があります。宿泊先のキャンセル料発生期間や県内宿泊先の手配等もありますので、4月には方向性を出したいと考えています。どうぞご理解・ご協力をお願いいたします。

### 職員転出のご挨拶

令和2年度の定期人事異動におきまして、下記7名の教職員が豊田小学校から転出させていただくことになりましたのでお知らせいたします。

教 頭 橋本 恵美子 教 諭 堀田 哲也 教 諭 草分 京子教 諭 松森 眞寿子 辨勤鰤 井口 由佳 棚猪樽 渡邊 典仁

物類別別
小倉 紀子

保護者・地域のみなさまには、これまで大変お世話になりありがとうございました。 本校在職中にいただいた、温かなご支援、ご協力に感謝申し上げます。